

CONCLUSIONES DEL FORO DE LA DEMOCRACIA LATINOAMERICANA

Patio Central, Palacio de Minería

Jueves 14 de octubre de 2010 de 18:00 a 18:30 horas



Dante Caputo es político argentino. Fue Canciller durante la Presidencia de Raúl Alfonsín. Fue Diputado nacional por la Unión Cívica Radical. En 1992 fue enviado especial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y de la Organización de los Estados Americanos (OEA) a Haití, periodo en el cual también fue Subsecretario General de la ONU. De 2006 a 2009 fue Secretario para Asuntos Políticos de la OEA, y actualmente es Asesor Especial del Secretario General de ese organismo. Es el Director de las dos ediciones del Informe sobre la Democracia en América Latina.



Álvaro Pinto es politólogo chileno-holandés. Ha trabajado como Periodista, Asesor Político para Asuntos Internacionales del Parlamento de los Países Bajos. También ha sido Secretario Internacional y Vicepresidente del Partido Laborista Holandés, así como Miembro de las Redes Socialdemócratas Europeas. Actualmente es Coordinador del Área de Gobernabilidad Democrática del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.



José Ignacio Piña es internacionalista mexicano. Es miembro de carrera del Servicio Exterior Mexicano. Ha sido Embajador de México en El Salvador, Perú, Panamá y Cuba. En la Secretaría de Relaciones Exteriores ha ocupado diversos cargos, incluyendo Director General de Organismos Internacionales, Director en Jefe de Asuntos Especiales Internacionales, Director General del Servicio Exterior y de Personal y Director General para América Latina y el Caribe, cargo que actualmente ostenta.



Leonardo Valdés es sociólogo mexicano. Desde 1993 es Miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Fue Director Ejecutivo de Organización Electoral del Instituto Federal Electoral (IFE), donde también fue Miembro de la Comisión de Especialistas que Estudiaron las Modalidades del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero. Fue también Consejero Electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal. En febrero de 2008 fue electo Consejero Presidente del IFE.